

procès verbal, assemblée générale de la TTO

le jeudi 18 juin 2020, en raison de la Covid19, à la grande salle d'Oulens

Sont présents :

- Sylvie Brandt - Eric Roulin - René Lavanchy - Anne-Lise Lavanchy - Véronique Macheret/Delapraz - Chantal Flütsch - Tutu/Patrick Turin - Isabelle Grosjean - Fabienne Weiss - Pierre Hungerbuhler - Didier Braissant - Sabine Kovaliv - Aline Chappuis- Nadine Baumgartner - Franz Baumgartner - Natacha Guisolan - Fabian Grognuz - Amélie Junod -

Excusés : - Michel Chappuis - Reymond Clavel

Absents : - Elisabeth Péclard - Jacques Pasche

Présente : amie/future membre ? : Fatima Debernardi

Début de la séance à 19h00

ordre du jour statutaire :

1. Accueil, liste de présence, excusés et absents
2. Lecture du PV de l'AG du mardi 28 mai 2019 - approbation
3. Membres : admissions - démissions
4. Rapport de la présidente
5. Rapport du caissier, comptes au 31 mars 2020
6. Rapport des vérificateurs des comptes
7. Approbation des comptes, des rapports et décharge au comité
8. En marge des comptes annuels, résultat du spectacle «Drapeau Rouge et Tasse de Thé»
9. Rapport de la metteur en scène, Natacha Guisolan
10. Elections statutaires : comité (une démission), vérificateurs 2020/2021
11. Saison 2020-2021
12. Divers et propositions individuelles

1. Accueil, liste de présence, excusés et absents

15ème AG de la TTO, empreinte des recommandations sanitaires et des distanciations sociales imposées par l'OFSP, en raison de la pandémie mondiale Covid19. Nous accueillons dans nos rangs Fatima Debernardi, nouvelle recrue/comédienne de la saison écoulée : bienvenue à elle !

2. Lecture du PV de l'AG du 28 mai 2019- approbation

Lu à l'assemblée et accepté à l'unanimité par applaudissements, pas de commentaires.

3. Membres : admissions - démissions

. La troupe est constituée actuellement de 23 membres.

. Démissions de Jean-Philippe Rey et Annoluck Apavou

. Admission : une nouvelle membre rejoint les rangs de la TTO :

- Fatima Debernardi, nouvelle recrue comédienne. alias l'arrogante Tante Aglaé dans « Drapeau Rouge et Tasse de Thé », pièce de notre dernière saison 2019/2020.

- Les potins et évènements de l'année théâtrale écoulée : Tutu a subi son opération du genou le 5 juin 2019, ainsi qu'Isabelle Grosjean en automne 2019. Trois avis de naissances ont égayé le carnet de route de la TTO : Lisa, le 25 septembre 2019, fille de Caroline Strelba et Jamie Pellouchoud, Marie, le 24 décembre 2019, fille de François Aubert (ancien éclairagiste de la TTO), Justine, le 22 avril 2020, fille de Véronique Macheret

4. Rapport de la présidente

Nadine nous lit son rapport sur la vie de la TTO durant la saison 2019/2020 :

- fin août, la nouvelle saison a débuté par notre sortie annuelle, cette année 2019 en terre genevoise, organisée avec maestria par Sabine, avec croisière sur le Rhône et dégustation de vins au domaine du Clos-du-Château de Chouilly le matin, un repas typique sur la terrasse de Russin à midi et visite guidée de la vieille ville et du jet d'eau.

- Le choix de la pièce pour cette nouvelle saison s'est porté sur « Drapeau Rouge et Tasse de Thé », de Paul Cote, avec à l'affiche 7 femmes et 4 hommes, une satire décapante de notre monde politique. Malgré deux défections, imprévues mais compréhensibles, le large réseau de notre metteur en scène a permis de trouver au pied levé

la relève nécessaire pour mener à bien cette aventure. En plus de son tablier de metteur en scène, Natacha a revêtu celui de la truculente Rinette, et Fatima Debernardi celui de l'arrogante Tante Aglaé. Malgré ces aléas, beau succès pour cette pièce pourtant pas facile à enthousiasmer d'office notre public habituel. Et pourtant, la troupe l'a fait ! Bravo à tous ses membres ! Néanmoins, on peut observer une baisse progressive d'affluence au fil des ans lors des soirées du choeur mixte...

- En lieu et place de nos soirées à Épalinges (salle de spectacle en rénovation), la TTO s'est repliée à la salle communale du Mont-sur-Lausanne, en configuration « cabaret ». Forte affluence et spectateurs un peu serrés mais magnifique chiffre de ventes à la buvette et au stand pâtisseries, ces dernières confectionnées comme d'habitude par les membres de la troupe.
- Les 5 et 6 mars, in extremis avant le confinement Covid, nous avons pu donner nos deux représentations à Daillens, même avec moins de spectateurs que prévus, pandémie et craintes inhérentes obligent...
- La soirée du 28 mars à Bioley-Orjulaz a été annulée, en accord avec la paroisse, co-organisatrice de l'évènement, et conformément à la situation d'urgence et du confinement imposés par l'OFSP et le Conseil Fédéral, Covid-19 oblige une fois de plus. Néanmoins, au vu du petit nombre de réservations, c'était plutôt une aubaine : nous aurions sans doute joué à perte...
- 984 spectateurs pour ces 5 spectacles, très honorable compte tenu des circonstances.

5. Rapport du caissier, comptes au 31 mars 2020

Pierre Hungerbuhler, notre caissier, distribue des photocopies d'extraits de comptes de l'exercice 2019/2020 : du 1er avril 2019 au 31 mars 2020.

- . Diminution de fortune : 1753.00 CHF
- . Le capital passe donc de 40'533.06 à 38780.06 CHF
- . Cotisations : encaissé 1'680.-
- . vente de DVD : 275.-
- . vente livres photos : 456.70
- . autres recettes : 00.-

Bilan :

- caisse : 560.50
- CCP : 38'219.56
- Pour information, les meubles ont été vendus à demi-prix, sauf les deux fauteuils. La vente a déjà permis d'encaisser 483.-
- Cotisations : dorénavant, Pierre enverra une facture avec le b.v. par courriel. Cependant, pour ceux qui le voudront, un b.v original leur sera fourni, sur demande.

6. Rapport des vérificateurs des comptes.

Chantal Flütsch (vérificatrice no. 1) et Reymond Clavel (vérificateur no. 2) ont vérifié les comptes et n'ont pas décelé d'erreurs. Ils proposent donc de l'accepter tel quel et d'en donner décharge au caissier. Chantal a fini son mandat et Reymond deviendra

de facto le vérificateur no. 1 au prochain exercice. Un nouveau vérificateur sera donc nommé lors des élections statutaires, en no. 2.

7. Approbation des comptes, des rapports et décharge au comité

L'assemblée accepte les différents rapports, approuve les comptes qui lui sont proposés et en donne décharge au comité par une « standing ovation » !

8. En marge des comptes annuels, résultat du spectacle «Drapeau Rouge et Tasse de Thé»

- . Recette spectacle Oulens : 3'805.-
- . Recette spectacle le Mont : 6'303.10.-
- . Recette spectacle Daillens : 3'102.-
- . Recette spectacle Bioley-Orjulaz (annulé) : 0000.-
- . Résultat négatif spectacles : - 229.50

9. Rapport du metteur-en-scène

Pas de rapport écrit pour notre metteur en scène, Natacha Guisolan, mais un débriefing oral.

Natacha remercie la troupe et le comité. La pièce retenue, « Drapeau Rouge et Tasse de Thé » n'était pas évidente à trouver et choisir. Elle ne veut en effet pas dire à certains de ne pas jouer : on est là pour se faire plaisir, changer de peau et se laisser aller. Elle choisira donc toujours une pièce correspondant au nombre de comédiens intéressés et désirant jouer. La prestation de chacun des comédiens lors de la saison écoulée l'a épataée et elle est très fière de « SA » troupe et de ses personnages de composition typés, expressifs et vivants qui en sont sortis.

10. Elections statutaires : comité, vérificateurs

Comité :

Une démission est annoncée, celle de Sabine, après 3 ans de fonction. Sabine a aussi fait partie du comité d'organisation pour la pièce « Les 3 Gros » de 2015, marquant les 10 ans de la TTO ; elle a organisé les deux dernières sorties annuelles : l'une au Bouveret et l'autre à Genève. Au nom de la TTO, Nadine lui remet une magnifique orchidée à l'occasion de son départ du comité et en guise de remerciements.

Aline Chappuis a été approchée pour la remplacer et a accepté cette fonction ; elle est élue par acclamation.

Les 4 autres membres sont candidats à leur réélection : Nadine et Sylvie après 15 ans, René après 14 ans, Pierre après 2 ans. Ils sont réélus par acclamation.

Nadine lit la lettre de Pierre indiquant qu'il va faire un break d'un an pour la technique ; il reste au sein du comité.

Vérificateurs :

. Chantal a terminé son mandat, Reymond devient donc « numéro un », Tutu « numéro deux ». Fatima est proposée comme suppléante, fonction qu'elle accepte.

Applaudissements en guise de nominations des vérificateurs.

10 11

11. Saison 2019-2020

6 Dates retenues :

- Oulens, les 23 et 30 janvier 2021
- le Mont : les 12 et 13 février 2021
- Daillens : les 5 et 6 mars 2021
- Nous renonçons à jouer en collaboration avec la paroisse ; trop de concurrence (et bringues) avec le choeur mixte et peu d'engouement et d'enthousiasme de la part de nos co-organisateurs de la paroisse. Natacha trouve que la configuration « cabaret » est à garder pour le Mont : on sera plus à l'aise en ayant deux soirées dans cette salle, au lieu d'une.
- Les comédiens pressentis : 5 femmes (Chantal, Aline, Amélie, Fabienne, Nadine) et 5 hommes (René, Didier, Tutu, Fabian, Eric)
- La pièce retenue est : « Hold Up », de Jean Stuart, une pièce française avec de jolis rôles pour chacun, pas de figuration. Deux personnages masculins importants, souvent sur scène. En deux mots : un écrivain marié s'apprête à recevoir une jeune conquête. Des quiproquos viendront perturber ses projets romantiques. Une pièce dynamique avec des bandits, du passage, sur 4 actes, avec un seul décor. Visible sur internet.
- 1ère lecture prévue le jeudi 25 juin, à notre local habituel de répétition. Nadine enverra le texte par courriel.

12. Divers et propositions individuelles

- Notre sortie annuelle au KKG prévue début juin 2020 est annulée pour cause de Covid, et reportée à 2021 ; informations suivront.
- Nous prévoyons cependant organiser quand même une petite revoyure/grillades au stand d'Oulens fin août, si les conditions sanitaires le permettent. Informations suivront durant l'été.

- Didier : le PV ne devrait plus être lu lors de l'AG, puisqu'envoyé à chaque membre par courriel. Voté et accepté.
- Pierre : investir pour des micros-cravates serait-il envisageable pour la TTO ? Selon Franz, installer 3 micros au plafond ~~serait~~ ^{est} tout aussi performant et moins compliqué à installer.
- Natacha : budget et implication d'un technicien semi-professionnel serait ÉNORME ! À voir en comité. Pierre-André Aebisher a été convoqué pour la petite agape post-AG pour voir si ses compétences pourraient nous être utiles, et à quel prix ?

20h25, fin de l'assemblée et mise en place de la traditionnelle agape.

La présidente

Nadine Baumgartner

La secrétaire

Sylvie Brandt